

OSCURANTISMO Y PRIMERAS ESCUELAS DE VETERINARIA



UDS
Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: JONATHAN AMILCAR GERARDO SOLARES

NOMBRE DEL ASESOR: ETI JOSEFINA ARREOLA RODRIGUEZ

NOMBRE DEL TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL DE "OSCURANTISMO Y PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA"

ASIGNATURA: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

GRADO: 1° GRUPO: "B"
MEDICINA VETERINA Y ZOOTECNIA

OSCURANTISMO

Práctica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos a la población, restricción u oposición a la difusión del conocimiento público.

Obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores populares, que el humanismo y la Ilustración atribuyeron a la Iglesia católica

El término oscurantismo nació en el siglo XVI

Fue empleado a partir del siglo XVIII

Por los filósofos ilustrados

Considerada una época de opresión, miseria, dogmatismo, ignorancia y atraso

Se oponían a la oscuridad religiosa

Proponían, en cambio, que el conocimiento solo podía ser iluminado por la luz de la razón

Friedrich Nietzsche dijo: "El elemento esencial en el negro arte del oscurantismo no es que quiera oscurecer la comprensión individual, sino que quiere ennegrecer nuestra imagen del mundo, y oscurecer nuestra idea de la existencia".

OSCURANTISMO Y PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA

PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA

La domesticación fue el inicio del aprovechamiento racional de los animales, ya no solo en la alimentación sino también en el trabajo en el campo, el transporte, la obtención de materiales para la vestimenta, para construir viviendas y aún como deidades religiosas

Llevó a considerar que tenía que prestarles ciertos cuidados si quería obtener de ellos el mayor beneficio

SALUD

Comenzaron a aparecer los primeros conocimientos empíricos, de los cuales existen documentos y grabaciones rupestres en diversos países o regiones de Asia y Europa

Fue en Europa donde dichos conocimientos se fueron produciendo con mayor rapidez e importancia, exceptuando el periodo oscuro de la Edad Media en el que la cultura estuvo estancada y retrocedió en algunos aspectos

Es necesario resaltar que fue el caballo el que permitió que el hombre evolucionara en su civilización en la forma en que lo hizo

Así se llega al siglo XVIII donde en Francia se creó la primera Escuela de Veterinaria, en la ciudad de Lyon en el año 1766

El renacimiento permitió que la profundización de los estudios e investigaciones científicas

El mérito de todo este proceso recae en Claude Bourgelat (1712-1779), nacido en la ciudad de Lyon e hijo de un notable de la misma ciudad

A los 28 años, en 1740, fue nombrado Caballero del Rey y Director de la Academia de Equitación de Lyon por el Conde Arnauld, Caballero Mayor de Francia